
       Al Signor Sindaco di Staranzano 
          
 

 
Oggetto: aggiunta ghiaia nel giardino scuola dell'infanzia  
  
il gruppo consiliare M5S chiede l'interessamento della Giunta nella risoluzione del problema in 
oggetto poiché le attività ricreative dei piccoli frequentatori della scuola dell'infanzia, vengono 
sensibilmente limitate a causa del fango formatosi nei giardini delle rispettive aule. 
Si richiede cortese sollecitudine al fine di garantire un inizio anno scolastico funzionale. 
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